



Für die Hilfe bei der Hausarbeit gibt es bestimmt eine Nuss extra: Mit seinen vier Krallen an den Vorderpfoten kann sich das Eichhörnchen gut festhalten.



Die Nager können durch die Schale riechen, ob die Nuss noch schmeckt.



Besuch auf dem Balkon: „Liri“ hat das Paar das männliche Eichhörnchen genannt, das regelmäßig auftaucht.

Hoppla! Eichhörnchen-Visite in der Neustadt

Mit ihren spitzen Öhrchen, den puscheligen Schwänzchen und ihren dunklen Knopfaugen sind Eichhörnchen echte Herzensbrecher. Auch Birte Alber und Carsten Cording sind ganz verrückt nach den braun-roten Nagern, die immer wieder auf ihrem Balkon in der Neustadt herumtollen. Bereits 2011 veröffentlichte das Paar „Das

Eichhörnchenbuch“. Nun legen sie mit „Eichhörnchen entdecken“ nach – einem schönen Buch über das Leben der kleinen Nuss-Freunde.

MAB

„Eichhörnchen entdecken“ von Birte Alber und Carsten Cording, Tradition-Verlag, 144 Seiten, 17,99 Euro



Hallo, hier bin ich! Obwohl Eichhörnchen Einzelgänger sind, sind sie ganz schön neugierig. In der Paarungszeit (Spätwinter) suchen die Männchen Kontakt zu den Weibchen.